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кокаин пытались вывезти 
в швартовочных буях
около двух тонн кокаина изъяли 
колумбийские власти в муниципа
литете сибате, что южнее боготы. 
приблизительная рыночная стои
мость конфискованных наркотиков 
оценивается в 100 миллионов дол
ларов.

«Мы нашли более двух тонн ко-
каина, которые планировалось от-
править в США, Канаду и Мекси-
ку», – заявил на пресс-конференции 
генерал Хорхе Хересе.

В ходе операции, проведен-
ной совместными усилиями На-
циональной армии и Генеральной 
прокуратуры Колумбии, были за-
держаны также пятеро человек, со-
провождавших груз. Ими оказались 
граждане Мексики. Задержанию 
предшествовал длительный период 
разведывательной работы. Вероят-
но, один из расположенных в этой 

местности винных заводов является 
центром сбора груза.

Наркотическое вещество было 
найдено на складе. Алкалоид был 
упакован в резиновые швартовоч-
ные буи для судов. Во время спец-
операции задержанные проводили 
упаковку наркотиков.

По данным прокуратуры, в на-
стоящий момент открыто три из 
29 герметичных коробок. В каждой 
из них обнаружено по 62 кг кокаи-
на. Продолжается проверка осталь-
ных коробок; отмечается, что на 
вскрытие каждой из них необходи-
мо около трех часов.

Ранее власти не сталкивались с 
таким способом транспортировки 
наркотиков. Предположительно, 
сбытом груза занимался известный 
в регионе наркокартель Los Zetas.

regnum.ru

наркотики 
страшнее оружия

президент филиппин родриго ду
терте заявил, что ему «наплевать 
на права человека». об этом он со
общил в ходе интервью телеканалу 
«альджазира», отвечая на вопрос 
о ведущейся в стране войне против 
наркоторговцев.

По словам главы государства, 
активные действия начались из-
за того, что огромное число «за-
раженных наркоманией» людей 
тормозит развитие страны и гро-
зит уничтожением следующему 
поколению филиппинцев. «Если 
ты уничтожаешь мою страну, то я 

тебя убью. Если ты уничтожаешь 
наших детей, то я тебя убью», – 
пояснил Дутерте.

Президент заявил, что права че-
ловека ничего не стоят, потому что 
в сердца врагов государства необхо-
димо вселить страх.

30 сентября Дутерте также срав-
нил себя с фюрером нацистской 
Германии Адольфом Гитлером. 
«Если у Германии был Гитлер, то у 
Филиппин есть...» – сказал он, по-
сле чего указал на себя.

Дутерте стал президентом в мае 
2016 года, завоевав симпатии из-
бирателей обещаниями жестко бо-
роться с драгдилерами. Он, в част-
ности, говорил, что будет убивать 
торговцев запрещенными веще-
ствами и скидывать их тела в бухту 
Манилы. После избрания Дутер-
те пообещал гражданам медаль за 
убийство наркодилера, а также объ-
явил о намерении вернуть смерт-
ную казнь. За время его правления 
были убиты более трех тысяч лиц, 
предположительно имевших отно-
шение к наркотикам.

lenta.ru

президенту филиппин  
«наплевать на права человека»

Впервые в истории сШа количество 
смертельных случаев изза передо
зировки героина превысило число 
убитых из огнестрельного оружия, 
причем в обоих случаях количество 
жертв продолжает неуклонно ра
сти.

Центр по контролю и профилак-
тике заболеваний США опублико-
вал статистику за 2015 год, которая 
наглядно демонстрирует масштабы 
опиумной эпидемии, охватившей 
страну. Впервые в истории Соеди-
ненных Штатов количество по-
гибших от передозировки героина 
превысило число убитых из огне-
стрельного оружия: смертельные 
огнестрельные ранения получили 
12979 жертв, а наркотики убили 
12989 человек.

Конечно, героин является лишь 
одним из наркотиков, вызывающих 
зависимость от опиатов. Согласно 
статистике, одним из самых смер-
тоносных веществ является фента-
нил, который действует в сотни раз 
сильнее, чем морфин. Управление 
по борьбе с наркотиками США го-
ворит, что распространение этого 
синтетического опиата в качестве 
замены героина или в смеси с ним 
привело к повышению смертности 
от передозировки. Повышенную 
опасность препарата связывают 
также с тем, что добавление фента-
нила к героину трудно распознать 
и часто это производится дилерами 
без ведома потребителя.

Именно фентанил полиция 
считает главной причиной умопо-
мрачительно высокого роста смерт-
ности от передозировки опиатов – 
на 75% с 2014 по 2015 годы. Коли-
чество убийств, совершенных из 
огнестрельного оружия, тем време-
нем также продолжает расти.

popmech.ru
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тайсон фьюри начал борьбу 
с наркозависимостью
британский боксер в супертяжелом 
весе тайсон фьюри отказался от ти
тулов чемпиона мира по версиям 
WBO и WBA.

По словам спортсмена, причина 
такого шага – его желание занять-
ся собственным «лечением и оздо-
ровлением». «Теперь в моей жизни 
появился еще один большой вызов 
из всех, что я знаю, вроде поединка 
против Кличко, и я выстою», – ска-
зал Фьюри.

По словам боксера, он завоевал 
свои титулы на ринге, там и должен 
их потерять, однако сейчас он не в 
состоянии их защитить, поэтому и 
принял такое «твердое и эмоцио-
нальное» решение.

Фьюри уже несколько раз пере-
носил бой с Владимиром Кличко. 
Потом боксер признался, что при-
нимает кокаин, который помогает 
ему справиться с депрессией.

lenta.ru

под екатеринбургом обнаружены 
тела трех мужчин, погибших, по 
предварительным данным, от пере
дозировки наркотиками.

В одном из гаражей ГСК №14, 
расположенном в поселке Малы-
шева на улице Восточной, были об-
наружены тела трех мужчин 1982-
1984 годов рождения. В гараже так-
же были трое их знакомых.

«Предварительно установлено, 
что молодые люди ушли из своих 
домов накануне вечером, и с этого 
момента не давали о себе знать, в 
связи с чем их родственники забес-
покоились. Они стали их разыски-
вать и нашли в указанном гара-
же. На момент обнаружения трое 
мужчин были мертвы. Еще трое в 
экстренном порядке доставлены в 
больницу, где сейчас им оказыва-
ется необходимая медицинская по-

мощь», – сообщил представитель 
управления СК.

Как он отметил, в пользу версии 
о передозировке говорит тот факт, 
что в гараже были найдены ис-
пользованные шприцы с остатками 
наркотика. Начата доследственная 
проверка.

Руководитель пресс-службы 
ГУ МВД по Свердловской области 
Валерий Горелых добавил, что сей-
час полицейские устанавливают 
личности наркоторговцев, у кото-
рых погибшие и пострадавшие при-
обретали наркотик.

Что это было за средство, сей-
час также выясняют – шприцы от-
правлены на исследование. Ранее 
подобные инциденты с летальным 
исходом на Среднем Урале не фик-
сировались.

РИА Новости

умерли от передозировки

Врио главы Чечни рамзан кады
ров со своей страницы в Instagram 
призвал к введению уголовной от
ветственности за хранение и упо
требление наркотических средств, 
которые имеются в розничной про
даже в аптеках.

Ранее в Чечне проводились ан-
тинаркотические рейды, в ходе ко-
торых были пойманы около семисот 
молодых людей, употребляющих 
психотропные вещества. Как вы-
яснилось позднее, многие из них 
покупали содержащие наркотики 
лекарственные средства в аптеках.

В видео, прикрепленном к запи-
си, Кадыров обращается к семьям, 
которых проблема наркомании 
уже коснулась непосредственным 
образом, а также ко всем, кто лег-
комысленно считает, что нарко-
мания не несет большого вреда. 
По мнению ВРИО руководителя 
Чечни, наркотическая зависимость 
не только вредит здоровью и разру-
шает взаимодействие с обществом, 
но и делает наркомана легкой до-
бычей для вербовщиков из терро-
ристических организаций.

inforeactor.ru

кадыров – за закон о запрете «наркотиков в аптеках»

бред наркомана 
помог 
полицейским
В саратове произошел курьезный 
инцидент: наркоман помог поли
цейским найти хранилище с круп
ной партией спайсов.

Как сообщила пресс-служба ГУ 
МВД, утром в отдел полиции при-
шел 20-летний молодой человек без 
верхней одежды. Парень шатался, 
его речь была несвязной. В фойе 
визитер выложил 14 свертков с 
синтетическими наркотиками и 
пневматический пистолет. Моло-
дой человек постоянно повторял, 
что в доме на улице Комсомольской 
якобы горит квартира с наркоти-
ками. Выслушав парня, полицей-
ские выехали по указанному адресу. 
Выяснилось, что пожара в квартире 
не было. Однако, как оказалось, в 
ней действительно хранились за-
прещенные вещества: полицейские 
изъяли оттуда 15 свертков со спай-
сами, восемь мобильных телефо-
нов, электронные весы, упаковоч-
ный материал, банковские карты.

Проверка показала, что квар-
тиру снимали 19-летняя девушка и 
три 22-летних парня (у первого есть 
судимость за кражу и незаконное 
хранение наркотиков, у второго – 
за кражу и угон, третий проблем с 
законом не имел). По предвари-
тельной версии, молодые люди 
продавали спайсы через интернет-
магазин.

ИА «Саринформ»
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«уколпункт» 
откроется в париже
Во французской столице откроется 
первый специализированный ме
дицинский центр для легального 
употребления наркотиков.

В учреждении, которое создано 
на базе одной из парижских боль-
ниц, наркоманам будут бесплатно 
предоставлены стерильные матери-
алы для инъекций. За медицинской 
стороной процесса будут следить 
20 врачей и медсестер.

Цель заведения, уже прозванного 
«укол-пункт», – снижение рисков за-
ражения наркоманов вирусными за-
болеваниями: гепатитом, ВИЧ и дру-
гими. Кроме того, сторонники соз-
дания центра утверждают, что опыт 
существования аналогичных учреж-
дений в других европейских городах 
свидетельствует о снижении уровня 
смертности от передозировки.

Властям страны пришлось пойти 
на изменение уголовного законода-
тельства, чтобы открытие подобных 
центров во Франции стало возмож-
ным. Теперь полиция не имеет пра-
ва преследовать и задерживать на 
территории специализированного 
учреждения наркоманов, имеющих 
при себе дозу для личного пользо-
вания. При этом торговля наркоти-
ками в стенах центра запрещена.

Аналогичные медицинские 
пункты уже существуют в ряде ев-
ропейских стран – в Швейцарии, 
Испании, Люксембурге, Норвегии, 
Дании, Нидерландах, а также в Ка-
наде и Австралии.

lenta.ru

В центре столицы индонезии в при
сутствии президента страны джоко 
Видодо представители националь
ного управления по борьбе с неза
конным оборотом наркотиков (ВВN) 
сожгли 900 кг наркотиков.

Ликвидация наркотиков проис-
ходила в установленной у Нацио-
нального монумента мусоросжига-
тельной печи.

Глава государства заявил, что 
это огромное количество наркоти-
ков, и подобные действия «должны 
убедить всех в том, что мы ведем 
серьезную войну с наркотиками». 
Также он добавил, что в Индоне-
зии каждый год 15 тысяч местных 
жителей умирает от использования 
запрещенных препаратов.

«В проведенных операциях 
успешно сотрудничали BNN, по-

лиция и таможня. Мы также задер-
жали 29 подозреваемых наркодель-
цов», – отметил Видодо.

По данным индонезийской по-
лиции, общее число наркоманов в 
Индонезии достигло 4,1 миллио-
на (около 2,2% всего населения), а 
финансовый ущерб от наркомании 
ежегодно превышает 4 миллиарда 
долларов.

gazeta.ru

В индонезийской столице 
уничтожили почти тонну наркотиков

рыба с сюрпризом

В новосибирские школы два раза 
за последний месяц вызывали нар
кологов. дети на уроках «парили» 
электронными сигаретами и вели 
себя неадекватно.

В первом случае неадекватное 
поведение мальчика оказалось про-
сто свойственным подростковому 
возрасту эпатажем. А во втором, ис-
следовав картридж электронной си-
гареты, наркологи нашли в нем сле-
ды синтетических канабиоидов – тех 
самых распространенных сегодня 
наркотиков, которые вызывают при-

выкание буквально с первой пробы и 
через очень короткое время приводят 
к необратимым последствиям для 
психики и физического здоровья. 
Об этом сообщила главный детский 
нарколог Новосибирской области 
Лариса Анткерейкина.

Мода на вейперство способству-
ет вовлечению детей и в традици-
онное курение, и в употребление 
наркотиков. Сейчас никто не конт-
ролирует содержимое смесей для 
«парения», нет даже возрастных 
ограничений по продаже этих сме-

сей. Между тем, фруктовые и кара-
мельные вкусы этих миксов очень 
привлекательны для детей, – гово-
рит заместитель директора Регио-
нального центра медицинской про-
филактики Елена Дергачева.

Эксперты советуют объяснить 
детям, что нельзя принимать сига-
реты, в том числе электронные, в 
качестве угощения – в «презенте» 
может оказаться тяжелый нарко-
тик, привыкание к которому фор-
мируется с первого раза.

mail.ru

В электронной сигарете нашли следы канабиоидов

на автовокзале в поселке славянка 
в рейсовом автобусе на маршруте 
«посьет – Владивосток» в багажном 
отделении пограничниками была 
обнаружена коробка с мороженой 
рыбой семейства лососевых.

В одной из рыбин сотрудники 
Пограничного управления ФСБ 
России насчитали 9 емкостей с тем-
ной маслянистой жидкостью (пред-
положительно – гашишное масло). 
Общий вес подозрительного веще-
ства составил порядка 80 граммов.

Владельцем шести «хвостов» 
рыбы оказался 51-летний житель 

города Артема, ранее судимый за 
хранение наркотических средств. 
Чтобы не попасться с запрещенны-
ми средствами, их обладатель проя-
вил смекалку. Флаконы, заполнен-
ные предположительно гашишным 
маслом, он спрятал в одной из рыб 
и аккуратно зашил нитками. Столь 
необычным способом он пытался 
перевезти из Посьета наркотичес-
кие средства для личного потребле-
ния.

Сейчас изъятое вещество на-
правлено на экспертизу.

mail.ru
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В комсомольскенаамуре задержан 
местный житель, который хранил в 
своей квартире более 150 граммов 
марихуаны.

55-летний мужчина рассказал 
полицейским, что добавлял нарко-
тик в корм голубям. По его словам, 
от этого у птиц лучше растут перья. 
То, что он сам употреблял марихуа-
ну, обвиняемый отрицает.

Сейчас против горожанина воз-
буждено уголовное дело. Мужчину 
может ожидать заключение сроком 
от трех до десяти лет со штрафом в 
размере до 500 тысяч рублей.

Губерния онлайн

марихуана 
для голубей

В афганистане 
увеличилась 
урожайность 
опиумных культур
управление оон по наркотикам и 
преступности сообщило, что пло
щадь полей, на которых выращива
ется мак для производства опиума, 
выросла на 10%, до 2 тысяч квадрат
ных километров.

Отмечается, что при этом также 
выросло качество обработки земли, 
что привело к росту общего объема 
производства. Производство опиу-
ма в стране является преступлени-
ем, однако мак продолжает культи-
вироваться в сельских общинах.

Правительство Афганистана 
поддерживает политику уничтоже-
ния маковых культур на подкон-
трольных территориях. Тем не ме-
нее, власти страны часто обвиняют-
ся в том, что они «закрывают глаза» 
на проблему.

baltnews.lv

роман еременко дисквалифицирован 
изза употребления кокаина

госдума приняла закон о досудебной 
блокировке сайтов с данными о спайсах
госдума приняла во втором и тре
тьем чтениях правительственный 
законопроект об ограничении до
ступа к интернетресурсам, содер
жащим информацию о новых потен
циально опасных психоактивных 
веществах.

Законопроектом предлагается 
распространить действие внесудеб-
ного порядка ограничения доступа 
на территории России на интернет-
ресурсы, размещающие информа-
цию о способах, методах разработ-
ки, изготовления и использования 
новых потенциально опасных пси-
хоактивных веществ («спайсы», 
«соли», галлюциногены), а также 
их прекурсоров, местах приобрете-
ния таких веществ.

Принятие законопроекта позво-
лит не допустить широкого распро-

странения информации и о новых 
видах психоактивных веществ, по-
лагают в правительстве.

Действующей редакцией зако-
на №149 для включения доменных 
имен и (или) указателей страниц 
интернет-сайтов, а также сетевых 
адресов, позволяющих идентифи-
цировать сайты, содержащие за-
прещенную информацию, в Еди-
ный реестр предусмотрено наличие 
на интернет-ресурсах информации 
о способах, методах разработки, из-
готовления и использования нар-
котических средств, психотропных 
веществ и их прекурсоров, местах 
приобретения таких средств, ве-
ществ и их прекурсоров, о способах 
и местах культивирования наркосо-
держащих растений.
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полузащитник Цска роман еремен
ко решением уефа был отстранен 
от футбола на два года за употреб
ление кокаина.

По сообщению пресс-службы 
Союза европейских футбольных 
ассоциаций (UEFA), проба 
А, взятая после матча группового 
этапа Лиги чемпионов между 
немецким «Байером» и российским 
клубом, показала наличие в крови 
футболиста метаболитов кокаина.

7 октября Еременко был 
отстранен УЕФА на 30 дней от всех 
соревнований, а потом и вовсе дис-
квалифицирован за нарушение 
антидопинговых правил. Извест-
но, что теперь футболист не смо-
жет участвовать в соревнованиях до 
6 октября 2018 года.

До объявления вердикта по Ере-
менко самый известный подобный 
случай в истории РФПЛ был свя-
зан с приморским футболистом 
Александром Тихоновецким. Фор-
вард «Луча-Энергии» в 2006 году 
попался на курении марихуаны, 
за что был дисквалифицирован 
на 8 месяцев. И это стало первым 
прецедентом для российского фут-
бола.

Пикантности истории добавлял 
тот факт, что губернатор Примор-
ского края Сергей Дарькин как раз 
в то время вел кампанию против 
наркотиков. Тихоновецкий, в част-
ности, выступал лицом некоторых 
акций, что с учетом обстоятельств 
выглядело комично. И хотя чи-
новник настаивал на отчислении 
форварда из команды, тот остался 
и по возвращении в строй даже за-
бил сотый мяч клуба в РФПЛ, по-
разив ворота «Локомотива». После 
этого нападающий сменил еще не-
сколько клубов, завел в интернете 
популярный блог, а сейчас рабо-
тает в «Луче-Энергии» в качестве 
тренера.
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